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6月26日，镇江招生办
向外界公布了市区三星级

普高分数线，其中镇江市实
验高级中学的统招分数线
是518分。蹊跷的是，早在
分数线公布前几天，许多学
生就拿到了该校的统招录
取通知书，其中最低的仅为
511分。学生们开心没多久

就被泼了一盆冷水，昨日上
午，40多名分数在 511分

-518分之间的学生家长接
到学校电话通知：“由于本
次公布的统招分数线是
518分，因此你的孩子并未
达到学校的统招线，如要就
读则须交 14900元择校
费，否则不予录取。”神情

激愤的数十名家长昨日来
到学校讨要说法，指责学校
出尔反尔，拿学生开涮。
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一名卞姓家长介绍，他

的女儿于今年 6月中旬参
加了镇江地区的中考，在中
考前夕，女儿填报了高中志
愿，其中第一志愿是镇江市
实验高级中学。中考结束
后，为了让女儿就读理想中
的学校，作为父亲的他开始

四处奔波，和各个学校进行
接触。
“女儿的分数是 511

分，不是太低也不是太高，
于是25日上午，我决定去
镇江市实验高中探听一下

消息。”该校报名处一名男
老师看了女儿的分数后表

示，510分是学校的统招分
数线，511分已经达到了，
可以直接录取。

卞先生有些怀疑，“当
时镇江实验高中的录取分
数线还没有对外公布，学校
怎么可能事先知道分数线
是 510分？”怀疑归怀疑，

但在学校老师的一再承诺
下，卞先生还是放下了心，
并在现场办理了相关手续，
取得了学校颁发的录取通
知书。

卞先生提供的录取通
知书显示，他的女儿已被实
验高中录取为2007级高一

新生，8月 14日上午 8：30
可凭录取通知书去报到，落

款处盖上了学校的红印。在
一张该校开出的行政事业
性收费收据上，三年的学杂
费注明为 5100元，属于正
常统招。
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女儿考上了想上的学

校，家人都很开心，没想到
第二天（6月 26日）上午
学校打来的电话却让一家
人傻了眼。
“一个男老师在电话里

说，实验高中的分数线应该
是518分，不是原来的 511

分了，如果要上的话，必须
再交14900元择校费，否则

就不能录取。”这个消息让卞
先生一时转不过弯来。“录取

通知书已经到手了，钱也交
了，怎么突然又不能上了
呢？”。

听到消息后，卞先生急匆
匆地赶到实验高中，此时已经
有数十名家长聚集在一起向
学校讨要说法。据记者初步了

解，这四十多名遭遇尴尬的家
长和卞先生差不多：孩子中考

的分数都在 510-518分之
间，第一志愿都是镇江实验高
中。在6月23日-6月25日
期间，他们的孩子相继交了
5100元学杂费，从学校取得
了录取通知书。
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卞先生告诉记者，拿到录
取通知书后，他就和其他的学
校中断了联系，“25日下午镇
江某中学的老师还曾主动打
电话想让我的孩子去他们学
校上学，被我一口回绝了。自

从发生这件事后，我又打了个
电话给那个中学，招生老师的
态度变了，说学校已经招得差
不多了”。

一位与卞先生同样遭遇
的蒋女士抱怨说，学校的出
尔反尔让孩子两头没了着

落，本来蒋女士已决定将孩
子送到镇江某民办学校就
读，后来孩子被实验高中录
取，而且交的钱也不多，蒋女
士就丢下了这个念头。“我的
孩子现在已经基本没了退

路，再去找别的学校，人家学
校肯定不会同意。”。

家长们反映，和学校交
涉后并无多大作用，学校的
态度仍旧非常强硬：“不交钱
就不能就读，录取通知书并
不算数”。
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昨日下午，记者来到学校

对此事进行采访，学校方面一
位自称是办公室主任的负责
人进行了解释，据其称，这次
招生确实存在失误之处，他们
按照去年分数比较，原以为
510分一定能够达到统招线，
所以“好心”让这些心急的家

长提前交了钱，但没想到教育
局给他们划定的分数线要高
出8分，现在他们正在做家长
的工作，如果做不通就退钱。

镇江市教育局基教处工
作人员在接受记者采访时表
示，在分数线未公布之前，学

校是不能进行招生的，至于学
校这种做法有何不妥，必须找
当事校方进行了解。

有家长认为，学校的这种
做法说到底是为了抢生源，只
考虑了本方利益，却没考虑到
这么做的后果。“这种做法对

于学校来说有百利而无一害，
如果学生分数达到分数线，学
生理所当然会入校就读，如果
分数没够着，对于学校来讲并
无任何损失。但对于学生来
讲，却陷入了尴尬的境地。”
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“ 你 就 是 火 炬 手———
CCTV联想奥运火炬手选拔活

动”正在江苏如火如荼地展
开，作为这一活动在江苏地区
的独家合作媒体，《现代快报》
全程跟踪报道。消息发布后，吸
引了广大市民的热情参与，有
的毛遂自荐，有的纷纷推荐自
己“心目中的火炬手”。很多认

识老刘的朋友都极力推荐他做
火炬手，“让老刘去吧，他和奥
运，和萨马兰奇还有段不解之
缘呢，圆他一个奥运梦。”

刘奎龙是南京第八木器
厂的退休工人。平日里老刘喜
欢走街串巷，收集老城南的

“吆喝”，40多年来，他收集
了 20多段。老刘还有个爱
好，就是摄影，平日里抱着宝
贝相机，把老城南的民俗和风
景一一定格。

老刘从没想过自己会和
前国际奥委会主席萨马兰奇

结缘。一切都缘于申奥，1993
年北京仅以两票之差败给了
悉尼。听说这消息后，老刘很
不是滋味，萌发了给当时的奥
委会主席萨马兰奇写信的想
法。在给萨马兰奇的信上他认
真地写道：“尊敬的萨马兰奇

主席，我是中国江苏省南京市
的一名普通市民，这次中国申
奥失败了我很难过，我们的祖
国地大物博，我希望您能来中
国看看，实地考察一下。”在
信里老刘介绍起了中国，介绍
起了南京，还把他拍的十里秦

淮的十张照片夹在了信里。
信是寄出去了，算是了了

一桩心愿，老刘却没抱多大的

希望，“这么大的人物，能给我回
信吗？”可是一个月后，有人通知
老刘去单位拿信，说是从国外寄来
的。完全不懂英文的老刘拿着信跟
看天书一样，但老刘认出了信封上

有个奥运五环标志。老刘急忙找人
翻译，果真是萨马兰奇回的信。他
在信里说“刘先生来信收到，中国
有那么多人关注奥运，中国一定能
申奥成功，也希望你继续积极参与
到奥运中来。”从那以后，老刘和
萨马兰奇就结下了不解之缘，这么

多年一直保持着书信往来，现在的
信已经厚厚一摞了。每次萨马兰奇
寄来的照片，奥运纪念徽章，纪念
册、明信片、钥匙扣，老刘都像珍宝
一样收藏着。老刘也回赠以雨花
石、花灯等“南京特产”。

老刘说他明年一定要去北

京，去见一见老朋友萨马兰奇，去
看奥运。
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